



JAUIME GUARDIA MASSÓ

Datos personales:

Nació en Barcelona. España.

Estudios:

Licenciado de Medicina y Cirugía por la Universidad de Barcelona en 1966, obtuvo el título de Doctor en 1971 en la Universidad de Barcelona.

Posición actual:

Catedrático de Medicina. Universidad Autónoma de Barcelona. Jefe Clínico y Coordinador de Investigación de la Unidad de Hepatología del Hospital Universitari Vall d'Hebron. Miembro del CIBERehd del Instituto de Salud Carlos III, Madrid.

Actividades científicas o profesionales:

Decano de la Facultat de Medicina (UAB) 1984-1991, Jefe de Departamento de Medicina de la UAB, 1991-1997, Coordinador Unidad Departamental de Medicina de la UD Vall d'Hebron, 1997-2004 y Coordinador de Investigación de Medicina Interna-Hepatología Fundación Hospital Universitari Vall d'Hebron Institut de Recerca desde su inicio hasta la actualidad.

Ha participado en múltiples proyectos de investigación: FISS 94/1682. FIS 97/1234, FISS00/0902 FISS PI061244; DIGYCIT SAL 91-0958; MCyT/MICINN/MINECO: SAF SAF99-0108 SAF2003-08724, SAF2006-03681 SAF2009-10403; Grupos Competitivos Generalitat de Cataluña: 2001SGR 00215; FIPSE 2006 36623/06; y fué coordinador de la Red Nacional Hepatol y Gastroenterol: C03/02.

Vicepresidente (1986-1990) y Presidente (1990-2) de la Sociedad Española de Medicina Interna 1990-92. Vicepresidente de la Asociación Española para el Estudio de las Enfermedades Hepáticas -AEEH- (1992-94).

Publicaciones:

Acredita más de 370 publicaciones indexadas, la inmensa mayoría de las cuales en revistas internacionales entre las que se incluye New England Journal Medicine, Lancet, Gastroenterology, Hepatology, Gut, J.Hepatology, J.Virology, PLoS One, Infect Drug Resist., Transfusion, Virology, J Viral Hepat., Antivir Ther., AIDS, Haemophilia, Nucleic Acids Res., Liver, J Clin Invest., J Virol Methods, entre otras. Ha publicado multitud de revisiones, capítulos de libro y libros entre los cuales destaca el Tratado de Medicina Interna J Rodés y J Guardia.

Otros:

Ha participado en congresos de manera continuada des de 1978. Ha dirigido multitud de tesis doctorales entre las que figuran R Perez-Soler 1990; M.A. Belmonte Serrano 1991; JA Rodriguez Hernández. 1992, JM Baselga 1992, entre otras.